
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

２週間ぶりの例会です。 
昨日第８Ｇ会長幹事会が開催されました。 
他クラブの例会開催の様子ですが、 
・回数を減らした 
・時間を短縮して１時間で開催している 
・月１回・リモート会議で開催している 
・今リモート導入の準備をしている 
・ローターソングの略・テープのみ流す 
・お弁当で開催している、食べない人は持ち帰る 
各クラブいろいろと対策をしています。このような状
況下、本日はＢＩＧゲストを迎えて例会が開催されま
すことをみんなで喜びたいと思います。 
日頃から各自コロナ対策・健康管理をしていると思い
ますが、微熱の続く時は休んでください。また、例会
場に入る前の手洗い・消毒の協力をお願い致します。 
本日、平塚のコロナ感染者数が+１で７２名となりま
した。 
楽しみにしていました。９/２７日の移動例会は延期

と８月の理事会で決定しました。９/２３日通常例会に
変更します。９/３０日（水）は休会日となります。 
次週の情報集会は行います。時間を 1.５時間から２時
間ぐらいとして、今回はアルコール少しだけ提供いた
します。クラブの夢・大風呂敷を広げ、語ってくださ
い。 
さてゲストの皆様今年の夏は「ウナギ」食べました

か？関口年度はこの時間「食に関する話」をしていま
す。先週に続きましてウナギの話です。 
天然のニホンウナギは、乱獲や河川環境の悪化など

で激減し、環境省の「絶滅危惧種」に指定されていま
す。しかし何も法規制はございません。現在でもウナ
ギを卵から養殖することは困難なので、稚魚のシラス
ウナギから養殖することになります。シラスウナギが
いないとウナギが食べられなくなるのにもかかわら
ず、年々漁獲量が減少しているので、値段が高騰して
います。今年Ｒ２年はシラスも取れたようですが… 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

来年は安くなるでしょうか？そのままでしょうね。 
うなぎの生態はわかっていません。ウナギをさばいて
いる職人さんでも、うなぎをさばいていて卵巣・白子
を発見する確率はほぼゼロだと伺いました。鰻は、お
目こぼし程度のシラスが河川に遡上します。川に遡上
してから 10年前後経つと、川を下り、海にもどって、 
マリアナ海峡あたりで産卵するとわかりました。 
シラスのころから、海に向かう下りうなぎになるまで
の間に、体内に生殖機能は成長しないそうです。海に
入ってから、ある程度の水圧を受けると、 
何らかのメカニズムが起動し、ホルモンの分泌が始ま
り、卵巣や精嚢（せいのう）を作り上げるのではない
か・そんな話を聞きました。 
平塚の馬入川の河口あたりで、12月から翌年の 5月

まで夜を通して、タマ網ですくいあげる人たちがいま
すが、相当な副収入になると聞きます。近年稚魚の取
引価格ですが、過去２年は１キロ当たり２００万～３
００万円でしたが、今期は１００万円台の取引だそう
です。１匹約 0.2 グラムなので、１キロには５０００
匹います。ということは、１匹２００円です。白いダ
イヤとも呼ばれていますそのシラスウナギを一年半
ほどかけ、一匹２５０グラムぐらいをめどに出荷し、
私たちの口に入ります。天然ウナギは、日本人が食べ
るウナギのわずか 1％。99％は養殖したものですが、
河口でシラスウナギを捕獲して、私たちはその養殖ウ
ナギ・半天然を食べています。天然ウナギ、ニホンウ
ナギは絶滅の危惧がある、と言われておりますが、ま
ず第１にシラスウナギの捕獲制限をすること。次に天
然ウナギを禁漁にすることです。天然ウナギは、親と
して子孫を残す役割があります。まず親が何匹かマリ
アナ海峡、深海２００ｍの海底までたどり着かなけれ
ばいけません。この親を捕まえてはいけないでしょう。 
ますますウナギが高根の花になり遠のいていくので
しょうか？ 
ウナギの話をさせていただきました。 
 
 
 

第 20９０回 2020年８月 19日（水）☀ 

 総会員数 計算対象数 出席会員数 今回出席率 メイクアップ 修正出席率 

30名 30名 17名 56.67％ 0名 7/29 66.67％ 
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◆ 会 長 挨 拶 ◆ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
（株）湘南ベルマーレ代表取締役社長 水谷尚人様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2019年の台風被害を受けたグランド 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新型コロナウィルスによりサッカー界にも多大な
る影響が出る中、クラブとして地域とどのように繋
がっていけるか模索しながらの活動が続いている 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ベルマーレは地域に支えられ、成長してきたクラ
ブであり、将来を担う子供達を大切に育んで行き
たいと力強くお話しくださいました 

 
 
 

 
 

 

●2780地区より● 

＊財団セミナーのお知らせ 

日 時 9月 19（土）  受付開始 12：00 

R財団セミナー   12：30 ～  

     補助金管理セミナー 15：00 ～ 

 場 所  藤沢ナパーク 6階 

 申込み 9/14日〆切り、清田まで 

 

●チャイルドファンドジャパンより●   

＊フィリピン里子支援、デクシーケイトアルバ 

リナさんの支援継続のお願い 

  4,000円/月×12か月＝48,000円 

 

 ●事務局より● 

＊豪雨による九州被害地への義援金協力は
￥33,500円でした。 ご協力ありがとうござ
いました。 

 

 

 

 

＊ハイライトよねやま 245号  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平野達雄会員４１年在籍 

吉川寛巳会員３１年在籍 

小玉秀秋会員３０年在籍 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小泉会員 

 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 

◆ 受 理 ◆ 

◆ ゲスト卓話 ◆ 

◆ 誕 生 祝 ◆ 

◆ 長期在籍者表彰 ◆ 



 

 

 

 ◆吉野龍彦ガバナー補佐◆ 

  素晴らしい「オープン例会」に参加させて頂き
ます。楽しみです。勉強させてください。 

◆関口会長◆ 

水谷社長様、本日は当クラブへの卓話ありがと
うございます。楽しみにしていました。宜しく
お願いします。 

吉野ガバナー補佐様、定成幸代様、本日はよう
こそお出かけ下さいました。楽しんでください。 
小泉会員、お誕生日おめでとうございます。 

本日は西村会員お休みのようですが、退院おめ
でとうございます。例会のご出席の送り迎えを
致しますのでこの先も例会に出てきてくださ
い。 

◆小玉会員◆ 

 先日、亡き妻への花束ありがとうございました。 
 亡くなって 15年が過ぎました。 

◆小泉会員◆ 

 誕生祝、ありがとうございました。65歳になり
ました。年金受給可能年齢になりました。  

◆近藤(陽)会員◆ 

 本日は湘南ベルマーレ水谷代表、卓話宜しくお
願い致します。 

 7/31、妻の誕生日にお花をありがとうございま
した。 

◆山田会員◆ 

 ベルマーレ社長、水谷尚人様をお迎して、お話
し楽しみにしておりました。 

 吉野ガバナー補佐、大変な年度ですが宜しくお
願いいたします。定成様ご苦労様です。 

 久保田さん、ノミンのお世話色々とありがとう
ございます。 

 ◆平野会員◆ 

ベルマーレ水谷社長様、本日はご多用の中、西
クラブ例会においでいただきありがとうござ
います。楽しみにしております。 

吉野さん定成さんご苦労様です。今年度宜しく
お願いします。 

◆成田会員◆ 

 水谷社長、よくいらして下さいましてありがと

うございます。吉野ガバナー補佐、定成様よう

こそ。 

◆近藤(直)会員◆ 

本日も猛暑の中、毎日お疲れ様でございます。 

湘南ベルマーレ水谷社長、本日は卓話宜しくお

願いします。 

また、吉野ガバナー補佐、定成さん本日はお越

しいただきありがとうございました。西 RCの

例会楽しんでください。 

小泉会員、お誕生日おめでとうございます。 

◆吉川会員・大畑会員・久保田会員・片倉会員・
伊藤会員・長谷川会員◆ 

本日の卓話、ベルマーレ社長、水谷尚人様、宜し
くお願いします。 

小泉さんお誕生日おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 次 回 例 会 ◆ 

 8 月 26 日(水)  

 

米山奨学セミナー報告 
 

◆ ス マ イ ル ◆ 


